

Académico UBB expuso sobre teletrabajo, conciliación trabajo-familia y carga mental

Estudio de teletrabajo, conciliación trabajo-familia y carga mental en funcionarios(as) públicos de la región del Maule”, se denomina la investigación realizada por el académico del Departamento de Ciencias de la Educación, Dr. Carlos Ossa Cornejo, junto al Dr. Andrés Jiménez de la Universidad de Talca y la Dra. Verónica Gómez de la Universidad Autónoma de Chile.



UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

Ciclo de Charlas de Empleabilidad

"Competencias profesionales para el futuro"

Miércoles 04 de noviembre 18:00 hrs

Expone: Macarena Gibert Rabanal

Temario:

- + La autoevaluación: ¿Qué haces mejor? ¿Qué te gusta hacer?
- + Análisis personal (FODA) aptitudes y competencias
- + ¿Qué son las competencias?
- + Identificación de un mercado objetivo y las habilidades requeridas para el futuro.
- + Mercado actual/Mercado meta.
- + Plan de acción

Conéctate a través de:

zoom

#FeriaVirtualUBB #FeriaLaboral2020

Experta prepara a estudiantes y egresados/as para la próxima Feria Laboral Virtual UBB

La Oficina de ExAlumnos e Inserción Laboral de la Dirección General de Relaciones Institucionales UBB está llevando a cabo el ciclo de charlas de empleabilidad, jornadas dirigidas por la directora de outplacement de la consultora Know How Partners, Macarena Gibert Rabanal. Las actividades están diseñadas para preparar a las/os asistentes para la Feria Laboral Virtual UBB 2020 a realizar desde el 9 al 15 de noviembre.



[Académicos de la Farcodi Beatriz Piderit y Luis Darmendrail obtuvieron Premio Municipal 2020](#)

Los académicos María Beatriz Piderit Moreno y Luis Darmendrail Salvo, del Departamento de Diseño y Teoría de la Arquitectura de nuestra casa de estudios, obtuvieron este año el Premio Municipal de Concepción, en la categoría Investigación Aplicada y Ciencias Sociales, respectivamente. Ambos arquitectos fueron postulados por la UBB al reconocimiento que anualmente otorga el municipio penquista, para destacar la trayectoria y contribución ciudadana al desarrollo del saber y la cultura.

[Facultad de Educación y Humanidades UBB conmemoró Día del Profesor](#)

En el contexto del acto conmemorativo se reconoció la trayectoria de la académica del Departamento de Artes y Letras, Mg. Tilma Cornejo Fontecilla. El prorector Dr. Fernando Toledo Montiel valoró el impacto de la profesión docente y los desafíos que asume la profesión al incorporar nuevas modalidades y entornos en los que se desenvuelve la acción educativa





Paulina
Wegertseder

Manuel
González

Felipe
Lepe

Tarik
Faouzi

Ana
Zazo

José
Sandoval

Christopher
Salvo

[UBB se robustece con nuevos proyectos Fondecyt de Iniciación 2020](#)

Siete iniciativas UBB fueron reconocidas en el reciente concurso de proyectos Fondecyt Iniciación en Investigación 2020 de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo, (ANID) y corresponden a los académicos de las facultades de Ciencias, Educación y Humanidades. Ingeniería, y Arquitectura, Construcción y Diseño, y el monto total adjudicado alcanza a los \$506.360.000.

[Tesis doctoral del Dr. Alexander Panez es considerada la mejor de 2019 por la red Waterlat-Gobacit](#)

El premio a la mejor tesis doctoral 2019 le otorgó la red internacional Waterlat-Gobacit al académico de la Escuela de Trabajo Social, sede Concepción, Dr. Alexander Panez, con cuya investigación “Las persistencias de la vida: Despojos y resistencias en los conflictos por agua-tierra-territorio bajo el neoliberalismo en Chile” obtuvo el grado de Doctor en Geografía por la Universidad Federal Fluminense de Río de Janeiro, Brasil.





[Escuela de Ingeniería en Alimentos UBB conmemoró día profesional](#)

El prorector Dr. Fernando Toledo Montiel, precisó que la carrera de Ingeniería en Alimentos y el departamento homónimo, han desempeñado un rol fundamental en el proceso de profundización de la complejidad de la Universidad. Es así como han desarrollado una línea de formación académica desde el pregrado al postgrado, a lo que se suma el notable aporte en términos de investigación, innovación y desarrollo, lo que les ha llevado a cultivar una permanente y notable vinculación con el medio, sabiendo responder a las necesidades de productores y de la industria alimentaria nacional e internacional.



DGRRI | DIRECCIÓN GENERAL
DE RELACIONES
INSTITUCIONALES